

万が一に備えて

自主防災組織による避難・防災訓練

11月23日、成藤地区において住民による避難・防災訓練が行われました。これは、本年度結成された成藤地区（区長 片岡美憲^{かたおかみけん}）自主防災組織が行ったもので、地区住民82人が参加しました。

当日は、部落放送により避難指定場所へ集合し、講師として参加した消防署員らの指導により消火栓からの放水訓練、骨折時の応急処置の仕方、日用品を使用した担架の作り方などの指導を受けました。



真剣に放水訓練を行う成藤地区の住民



参加者全員で歌うクリスマスキャロル

一緒にクリスマスキャロルを歌おう！

クリスマスコンサート イン 鬼北

12月4日、近隣市町の外国青年による「クリスマスコンサート イン 鬼北」が近永公民館2階講堂で行われました。当日は、クリスマス用に綺麗に飾り付けられた近永公民館に、クリスマスを楽しもうと町内外から約80人が参加しました。コンサートでは、鬼北町国際交流員「トニー」のピアノ演奏、「コールグリーン」による合唱、フルートとピアノの演奏などが行われました。コンサートの最後は、主催した外国青年の皆さんと参加者が一緒にクリスマスキャロルを歌いクリスマスのイベントを楽しみました。

鬼北町から生中継！

NHK 放送番組「伊予路てくてく」

12月8日、NHKの放送番組「伊予路てくてく」の中継が鬼北町で行われました。日吉地区の明星が丘をメインに、ユズ料理、町内のイベント、町内の様子、地元の食材を利用した鍋料理、北宇和高校生徒の開発したムラサキトウモロコシを使ったパン、鬼北文楽などが紹介されました。



トウモロコシパンを作った北宇和高校の皆さん



地元の食材を使用したキジ鍋